

## L'église de Bovernier fait peau neuve

**L'église de Bovernier vit un embellissement intérieur et une modernisation de ses installations techniques: le chauffage électrique sera remplacé par un chauffage central à pellets, pour un coût global d'environ 600'000 francs.**

Véritable lieu de rencontre, l'église de Bovernier bénéficie d'un large projet de rénovation, financé en partie par la Commune. Le projet implique l'embellissement des façades intérieures, la réfection du sol, la mise en conformité électrique, ainsi que l'installation d'un nouveau système de chauffage.

Le chauffage électrique sera remplacé par une chaudière à pellets, afin d'optimiser l'efficacité énergétique et d'alimenter deux autres bâtiments paroissiaux. Ces travaux, dont le montant global s'élève à 600'000 francs, ont démarré en 2023 et se sont terminés au printemps 2024.



«Le chauffage à pellets représente la solution la plus efficace pour augmenter la température dans l'église rapidement et sur de courtes périodes.»



**Michaël Frossard**  
Conseiller communal en charge du dossier de la réfection de l'Eglise Bovernier



# Que fait ma commune pour le climat ?



**MYénergie**

VERS L'AUTONOMIE ÉNERGETIQUE  
DU DISTRICT DE MARTIGNY